

# EU-Konformitätserklärung

EU-Declaration of Conformity



## Hersteller / Manufacturer:

rehastage GmbH

Artlandstraße 73 / 49610 Quakenbrück (Germany)

SRN: DE-MF-000009450

☎: +49 (0) 54 31-40 99 77 0

✉ [info@rehastage.de](mailto:info@rehastage.de)

🌐 [www.rehastage.de](http://www.rehastage.de)

## Produktdetails und Bezeichnungen / Product details and designations:

Basis-UDI / Basic-UDI: 426063581HUGO1000M9

Art.-Nr. / Art. no.	Variante	Variant
HUGO1000	Badewannengriff „HUGO“	Bathtub handle "HUGO"

## Produktklassifizierung / Product classification:

Medizinprodukt der Klasse I / Medical device class 1

## Zweckbestimmung / Intended purpose:

Badewannengräiffe sind für die Verwendung für Patienten mit allgemein reduzierten oder beeinträchtigten Bewegungsvermögen ohne Altersbeschränkungen vorgesehen. Der Schwerpunkt liegt jedoch bei der Verwendung durch ältere Patienten.

Dieser Griff ist unverzichtbar für Personen, die Schwierigkeiten beim Ein- und Ausstieg aus der Badewanne haben. Er bringt Sicherheit und besseren Komfort im Alltagsleben. Durch die Möglichkeiten in der Höhen- und Breitenverstellung lässt er sich optimal an den oberen Badewannenrand bzw. an die Badewannenkante anbringen.

Der Badewannengriff „HUGO“ ist nicht verwendbar für Menschen mit Alzheimer oder Demenz, die Beruhigungsmittel nehmen, verwirrt oder gebrechlich sind. Hier besteht eine erhöhte Einklemm- und Verletzungsgefahr

*Bathtub handles are intended for use by patients with generally reduced or impaired mobility without age restrictions. However, the focus is on use by older patients.*

*This handle is essential for people who have difficulty getting in and out of the bath. It provides safety and improved comfort in everyday life. Thanks to the height and width adjustment options, it can be optimally attached to the upper edge of the bathtub or the edge of the bathtub.*

*The 'HUGO' bath handle is not suitable for people with Alzheimer's or dementia, who are taking tranquillisers, are confused or frail. There is an increased risk of entrapment and injury here.*

Wir erklären in eigener Verantwortung, dass das hier angeführte Medizinprodukt den grundlegenden Anforderungen der nachfolgenden Verordnungen, Gesetze und Richtlinien entspricht:

- Verordnung (EU) 2017/745 über Medizinprodukte
- Gesetz über Medizinprodukte (MPG)

*We declare on our own responsibility that the medical device complies with the requirements of the following regulations, laws and directives.*

- *Medical Devices Regulation (EU) 2017/745 (MDR)*
- *Medical Devices Act (MPG)*

Im Namen der / in the name of rehastage GmbH

Ort der Ausstellung / place of issue: D-49610 Quakenbrück / Germany

Ausstellungsdatum / date of issue:

02.05.2024

Gültig bis / date of expiry:

31.05.2029

Thorsten Möller - Geschäftsführer / Managing Director